

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



## WEEKLY

# なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ  
 承認 1982年 8月24日  
 例会日 火曜日 12:30  
 例会場 愛知厚生年金会館  
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
 会長 大口弘和  
 幹事 谷口優  
 会報・雑誌委員長 山本英次

No.26

## 慈愛の種を播きましょう Sow the Seeds of Love

2002~2003年度 RI会長 ビチャイ・ラタクル

きょうの例会  
 第981回 平成15年1月28日(火)

友愛の日

先週の記録  
 第980回 平成15年1月21日(火) 晴

### ◆“奉仕の理想”

### ◆出席報告

会員	69 (64)名	出席	51名
出席率	79.69%		
前々回	1月7日(修正出席率)		98.41%

### 澤田親睦活動委員よりお願い

少し早いですが、6月1日(日)バスにて静岡の葛城北の丸で昼食と加茂菖蒲園見学の家族会を予定しております。又、最終例会は6月24日、ご夫人参加の1,000回例会を開催致しますので、ご予約頂きたくお願い申し上げます。

尚、詳細は4月頃ご案内させて頂きます。

### 谷口幹事報告

1. 本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致しますので、担当の方は百合の間にお集まり下さい。
2. 次回例会28日は通常例会で、30日(木)の節分例会は2月4日の変更となりますので、お間違いない様ご出席下さい。

### 大口会長挨拶

夢のはなし

新年の最初に見る夢は、正月の特別な生活状態や食生活を反映して、その人の抱負や希望あるいは将来など、日頃の夢を強く表していることが多いと言われます。その為、初夢で1年の運勢を占うと言う風習があります。皆さんの今年の初夢は如何でしたか。

古くから縁起の良い夢として「一富士 二鷹 三なすび」があります。由来ははっきりしませんが、富士=無事、鷹=高く、なすび=事を成す、という

ような語呂合わせもあるようです。

睡眠と夢のメカニズムは十分に解明されていませんが深層心理学者のフロイトは「夢は無意識のうちに抑圧された欲求があらわれたもの」とであると、生物学者のフランシス・クリック(ノーベル賞受賞)は、「記憶を整理する為、つまり情報の全てを脳に保存すると脳はパニックに陥る。コンピューターにも限界があるように、人間の脳にも記憶量が限られているので、脳は「忘れる」という作業で情報がオーバーにならないように調整している。眠っている間に情報の要・不要をふるいにかけて不要な情報が夢の正体だ。」と言っている。

眠りには、レム睡眠とノンレム睡眠の2種があり、90分間隔くらいで繰り返しているそうです。レム睡眠時の脳波が起きている時の脳波とよく似ている為、この時に夢を見ているということです。8時間眠る人には5回のレム睡眠が訪れます。つまり、5回夢を見るチャンスがあることとなります。そして起きた時に覚えているのは直前に見た夢だということです。また、人が夢を見ている時間は10~15分位というのが研究の結論ということです。

奈良の法隆寺では、<sup>めめたがいのんの</sup>夢違観音という観音さまを拝めば、どんな悪い夢でも良い夢に変えてくれると信仰されていました。海外でも、悪夢を食べてくれる霊獣「バク」が有名です。

### 麻雀会成績

於：松楓閣 1/15(木)

RANK	NAME	MARK
優勝	櫻尾 富二	+63,100
2位	小林 明	+41,600
3位	中山 信夫(ゲスト)	+21,600
B B	久野 峯一	△37,600

(参加者 12名)

次回は3月19日(水)を予定。メンバー以外の参加も大歓迎。楽しい会です。

◆紙面の都合上、卓話(水野民也君)、ニコボックスは次回掲載とさせて頂きます。

名古屋千種RC

タイの学校に校舎建設

20周年記念事業の一環



名古屋千種RCが寄贈、「タイと日本の学校」のプレートが掲げられた新校舎



両手を合わせて感謝する児童たち



教室を見学する大口会長(中央)

新校舎は昨年十月に完成、すでに昨年十二月二十四日に行われた完成式・寄贈式に現地を訪れた大口会長に児童たちは「新しい校舎をありがとうございます」といっています。じつじつと勉強できる

名古屋千種ロータリークラブの皆さん、新校舎をありがとうございます。これで私たちはじつじつと勉強できるものになりました。名古屋千種ロータリークラブ(会長)大口弘和・大口剛科・大川院彦は、クラブ創立二十周年記念事業の一環として、タイ・サケイオ東のバン・ライサム小学校に校舎を建設し、寄贈した。大口会長らが参加して昨年末に行われた完成式・寄贈式にはサケイオ東のシャイ・シユンラット知事も出席、児童たちと一緒に同クラブに感謝していた。

中村区)を通じてタイの物産で授業するなど、校舎の拡充を熱望されている。サケイオ東からの要望を受けて、バン・ライサム小学校に新しい校舎を建設し、寄贈した。バン・ライサム小学校は、タイの首都バンコク東部のサケイオ東ワンソンブ部にある幼稚園を併設した小学校。約百四十人の園児・児童が在籍しているが、校舎が狭いことから複式学級をはじめ図書室、コンピュータ室、全校の児童が集まる多目的ホールなどが設けられており、校舎の正面には「タイと日本の学校」と記したプレートが掲げられている。建設された新校舎は鉄骨造りで、教室をはじめ図書室、コンピュータ室、全校の児童が集まる多目的ホールなどが設けられており、校舎の正面には「タイと日本の学校」と記したプレートが掲げられている。

たこと感謝していた。また、完成式にサケイオ東のシャイ・シユンラット知事も出席し、名古屋千種RCと「キャンヘルプタイランド」の支援に謝辞を述べた。大口会長は「当クラブでは、五年前から国際貢献事業の一環として、タイの青少年健全育成活動を支援してきた。今回、タイの物産で授業するなど、校舎の拡充を熱望されている。サケイオ東からの要望を受けて、バン・ライサム小学校に新しい校舎を建設し、寄贈した。バン・ライサム小学校は、タイの首都バンコク東部のサケイオ東ワンソンブ部にある幼稚園を併設した小学校。約百四十人の園児・児童が在籍しているが、校舎が狭いことから複式学級をはじめ図書室、コンピュータ室、全校の児童が集まる多目的ホールなどが設けられており、校舎の正面には「タイと日本の学校」と記したプレートが掲げられている。



名古屋千種ロータリークラブが寄贈した小学校(大口さん提供)

タイの小学校に校舎

名古屋千種RCが寄贈

名古屋千種ロータリーから集めた。バン・ライサム小学校の首脳バンコクの東部はサケイオ東中心部から約六十キロ、バンコクからサケイオ東小学校に校舎を寄贈した。昨年十二月十四日のクリスマス・イブに現地で行われた完成式に出席した大口弘和会長ら六人から約百四十人が学んでいる。大口弘和会長は「千種区には、新しい校舎で、子どもたちが勉強に励んでくれた」と話している。同クラブが寄贈した新校舎は鉄骨平屋で、青い屋根が自印のモダンな建物の外観に取組む。六年生が使う二教室のほか、図書室、コンピュータ室、全学年の生徒のホールを備える。既に昨年十月から使われていた校舎は同クラブ創立二十周年記念事業として、建設費の三分の一にあたる約二百万円を、会員約七十人

完成式に現地の県知事や校長、子どもたちが出席。校舎には「タイと日本の学校」と書いたプレートが掲げられた。大口さんは「両国の友好関係にも役立つと思う。また何年後かに訪れ、教育の成果を見たい」と話している。

次回例会 (1月30日) 節分例会

於：城山八幡宮 17時～